

Hommage à Françoise Robert

Le 15 juillet est décédée Françoise Robert, neuro-pathologiste dont la carrière s'est déroulée à l'Hôpital Notre-Dame de Montréal, maintenant partie intégrante du Centre hospitalier de l'Université de Montréal (CHUM). Marquée par la tradition familiale son père était professeur à la Faculté de médecine, elle apporte une contribution signalée à l'enseignement de la neurologie tout en mettant à la disposition des résidents et de ses collègues du milieu clinique ses précieuses connaissances en pathologie. Cette fois encore, un décès prématuré prive la communauté médicale d'une compétence importante.